

# DAKAR, SÉNÉGAL, 28-29 MARS 2009 – RENCONTRE DES CARAVANES AFRICAINES

Les Caravanes des dix mots du continent africain se sont réunies à Dakar afin de renforcer et mieux structurer le **réseau interne au continent**, ainsi que pour **préparer la présence africaine** lors du 3<sup>e</sup> Forum international des Caravanes des dix mots (Lyon-Montreux, octobre 2010).



## DES PROBLÉMATIQUES COMMUNES

Les Caravanes qui voient le jour en Afrique sont confrontées à des problématiques spécifiques dans l'élaboration et la mise en œuvre de leurs projets culturels. Il y a notamment un manque, voire une **absence de financement public**, de même qu'une place particulière de la langue française par rapport aux **autres langues nationales**. Il était donc important pour les caravaniers d'Afrique de se rencontrer, afin qu'ils puissent échanger et **mettre en commun leurs expériences**, les problématiques spécifiques liées à leur territoire et à la mise en œuvre de leur projet culturel.

## RENFORCER LE RÉSEAU AFRICAIN

De cette rencontre a émergé la volonté de créer une **structure indépendante africaine** qui permettrait une plus grande solidarité entre les caravaniers d'Afrique et une plus grande cohérence d'ensemble à leurs projets. Un tel réseau leur permettrait également de pouvoir mettre en œuvre des **projets communs**, comme l'élaboration de supports pédagogiques, de permettre une **plus grande mobilité** des artistes et de trouver de **nouvelles sources de financement**.

## PARTICIPANTS

**SÉNÉGAL** Boubou Ahmet DIAKHATÉ, Djibril GOUDIABY, Cie Bou-Saana

**BÉNIN** Osséni SOUBEROU, Lapro théâtre

**MALI** Aguibou DEMBELE, Tamaro Kéné

**FRANCE** Yvan Amar, journaliste RFI // Anaïs ESCHENBRENNER, Caravane des dix mots international // Anne-Caroline JAMBAUD, membre du Comité d'orientation de la Caravane des dix mots